
TA Schweppe stellt den Stand der Planungen für den Turnhallenneubau vor. Die 
Planungen sind abgeschlossen. Der Bauantrag und das Leistungsverzeichnis für die 
Ausschreibung werden in Kürze erstellt. Er erläutert, dass kein Haustechnikraum mehr 
nötig ist, da die Schule eine neue Heizungsanlage benötigt und die Halle über die 
Heizung mit versorgt werden kann. 
 
RM Knefelkamp fragt an, ob die Alternative einer Einfeldsporthalle geprüft wird. 
 
StOR Müller erläutert, dass sowohl eine Turnhalle als auch eine Einfeldsporthalle 
ausgeschrieben werden. Die Ausschreibungsergebnisse werden dem Ausschuss 
vorgelegt. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 


